
平成25年度　思春期保健従事者研修会‖終了後アンケート集計

参加者　24名（当所職員6名除く）　回収者　20名
※途中退出者（4名）については回収できず

1所属
人数 

①小学校 �8 

②中学校 �5 

（卦高等学校 �5 

④その他 �3 

計 �21 

※1名は中・高 �兼務のため 

2　職種 � 

人数 

①養護教諭 �16 

②保健師 �2 

③その他 �2 

計 �20 

3　本日ご参加いただいたきっかけを教えてください（複数回答者有） 

人数 

①講演テーマに興味があった �11 

②講師に臭味があった �9 

③実際にリストカット症候群や摂食障害の児童・生徒等との �4 
関わりに悩んでいる 
④日頃の活動に活かせると思った �5 
（9所属で勧められて �0 

⑥その他 �1 

計 �30 

※⑥その他（1名）の具体記載：「出張案内があったので」 

4　研修会の内容はいかがでしたか？ 

人数 

①とても参考になった �17 

②参考になった �2 

（卦どちらとも言えない �0 

④あまり参考にならなかった �0 

⑤参考にならなかった �0 

未回答 �1 

計 �20 

→上記4について、①～（参と答えられた理由や、特に参考になった内容がありましたらご記入ください。
・今夏、芦屋市養教会でも講師として泉先生をお招きしました。日頃、精神疾患の児童、親と関わる機会も

多いため本当に参考になりました。（小学校・養護教諭）
・摂食障害の子どもを持っている親がいるので、分かりやすい先生のお話で理解できました。（小学校・養

護教諭）
・リストカットなど問題行動の時のコミュニケーションの取り方が参考になりました。摂食陣青の対応の仕

方も、どの精神障害ともつながることなので参考になりました。（小学校・その他）
・具体的な対応について、先生の体験をもとにお話しして頂きとても参考になりました。（小学校・養護教

諭）
・摂食障害について詳しく教えていただきました。（小学校・養護教諭）
・病気についての理解につながったが、実際に学校現場ではどのようにすればいいか、また次回教えて

頂きたい。（中学校・養護教諭）


